

## とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



題：龍がごとく

## 令和6年も宜しくお祝いします！

新しい年が明け、10日が過ぎようとしています。今年は辰年で、これまで努力してきたことが実を結んで成就すると言われていています。有田小学校にとって、今年はこれまで取り組んできた成果が問われる大事な1年になりそうです。例えば、運動会を5月に実施します。今年度、1年間をかけて変更するための理解を得ながら準備を進めています。それが児童や保護者、地域にとってより良い学校行事になるよう努めていきます。また、11月にはドイツのマイセン市、アリタ小学校との交流を予定しています。これは、有田町とマイセン市の交流150周年における小学校同士での姉妹校調印も含め、これからの未来を担う子ども達にとって意義あることだと考えます。詳しくは、またお知らせしますが、有田っ子が国際的な視野や交流を通して、特色ある有田小学校で学び続ける糧にします。今年も有田っ子や保護者の皆さん、地域の方々のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

## 1年の計を立てましょう！

今日、3学期の始業式を行いました。子ども達は、年末年始をご家庭や地域で楽しく過ごし、新たな気持ちで登校しています。子ども達には、令和6年は辰年で、昇り龍のように有田っ子一人ひとりが自分の目標に向かって、努力する大切さを伝えました。これからの社会はデジタル化へ一層、進んでいくと思いますが、大切なのは人とのつながり、思いやり、文化や歴史、住み慣れた地域との関わり等、愛あるものや志あるものが世の中を動かしていくことを伝えました。その中で、有田っ子をはじめ、未来を担う子ども達にとって、地球環境の変化と気候変動、戦争の長期化は将来を左右する重要なことだと考えます。我々、大人が子ども達に何を託し、残していくのかを考えるべき時です。

そのような中、子どもたちには希望、目標、夢などなど、昇り龍の如く自らを高めるチャンスをつかんでほしいと考え、挑戦する目標や計画を立てることを伝えました。



令和六年(2024年)  
あけまして  
おめでとうございませう。



## 挑戦 (チャレンジ)

「できない」から  
「やってみよう」へ

## 門松を飾って頂きました！

白川地区の方々にお祝いし、門松を飾って頂きました。これは、年末に竹の切り出しや飾り付けをいっしょに行い、年の瀬に児童玄関に設置して頂いたものです。見事な出来映えで、子ども達への新年のお祝いにもなりました。白川地区の有志の皆さん(梶山義春さん、天間勝美さん、馬場敏春さん、秋月和道さん、小玉俊雄さん、高取正浩さん、松尾嘉之さん)ありがとうございました。



七人衆の方々、ありがとうございました

## 今後の主な予定！

- 2月 1日(木) 授業参観・校内やきもの展・新入児体験入学・保護者説明会
- 8日(木) 児童集会(特技披露)
- 22日(木) お別れ集会・PTA臨時総会・学級懇談会
- 29日(木) 6年バイキング給食・弁当の日(1～5年)
- 3月 15日(金) 卒業式
- 22日(金) 修了式・辞任式
- 4月 8日(月) R6年度始業式・赴任式
- 12日(金) 入学式
- 19日(金) 授業参観・学級懇談会・PTA総会
- 5月 2日(木) 歓迎集会・陶器市遠足(給食あり)・集団下校
- 5月 7日(火) 運動会練習スタート
- 19日(日) 有田小学校の運動会



題：しあわせ末広がり



昨年末の終業式で、2学期を振り返って、学習や生活でがんばったことをしっかり話すことができました。

## 3学期は、ホップ、ステップ、ジャンプ！

2学期の終業式では、2年生と5年生が学習や生活でがんばったことをリモートで全校の子ども達へ向けて作文発表を行いました。算数科のかけ算九九を覚えたり持久走大会で最後まで走ったり、友達と協力して過ごしたりしたことを話すことができました。4人の発表、とてもすばらしかったです。

3学期は、今の学年の総仕上げの時期です。これからも努力して飛躍していきましょう。

## 校内ミニチュア展を開催中！

新年を祝うアートギャラリーに、小さな世界が広がっています。辻聡窯のご協力によって、ミニチュアの展示をしています。子ども達の興味をひくように、学校に関係する物を展示して頂きました。ノートやスケッチブック、コムバンドの箱、鍵盤ハーモニカ、ピアノ、パス、自動販売機など、そっと近付いてみると、楽しくなる世界が広がっています。辻さん、ありがとうございました。



昨年末の寒波で雪が積もり寒い外とは対照的に、アートギャラリーは温かなミニチュアの世界が広がっていました。